

気が付くと、今年もあと1か月ですね。ところで皆さんは国民医療費がどのくらいか、ご存知でしようか。国の発表した平成25年度の国民医療費は総額40兆円を超えています。

皆さんのが病院や薬局で支払う金額は3割、2割、1割負担と色々な方がみえますが、身体障害者、生活保護の方等もいらっしゃって、平均での窓口負担は1割となります。すると、残り9割が保険と税金ということです。このことを頭に置いていただきたいのです。

年々の医療費増加に歯止めをかける為に、国はジェネリック医薬品の使用を推進しています。

ジェネリック医薬品を日本語になおすと後発医薬品と言います。後発というと、先発もある訳で、先発医薬品というのが最初に開発された医薬品です。

長い期間と膨大なお金を使って開発した薬ですから、ある程度（今は10年間）は特許期間があるため、他の会社が作っても発売することが出来ません。特許期間が

みんなで出来る医療費削減

その中には、こちらが「2百円安くなります」と言うと「2百円位なら変えたくない」とおっしゃる方もみえます。ですが、2百円下がるということは、1割負担の方なら全体の医療費が2千円削減できることになります。皆さんにジェネリック医薬品を使っていたことで、今後の保険料の値上げを抑えることが出来ます。

どうぞお気軽に、病院でも薬局でも「ジェネリック医薬品」についてご相談くださいね。

くすりと健康のはなし 葉包紙

第43回

一般社団法人岐阜県薬剤師会
掲載部 葉包紙

会長 廣瀬 彰